

COMMUNIQUÉ
3 janvier 2017

VŒUX 2017 DE L'AD-PA

L'AD-PA présente tous ses vœux pour 2017 aux personnes âgées fragilisées et à ceux qui les accompagnent à domicile ou en établissement.

A la veille de débats électoraux majeurs, l'AD-PA espère que la question de l'âgisme sera abordée, afin que les politiques de notre pays prennent conscience du rôle qu'ils ont à jouer pour développer des politiques de respect de chacun, quel que soit son âge.

Au-delà il s'agira d'améliorer les conditions de vie de nos aînés les plus fragiles, en mettant en œuvre la prestation autonomie promise par Nicolas Sarkozy puis par François Hollande mais qui n'a toujours pas vu le jour alors que le Conseil Economique Social et Environnemental (CESE), dans son avis unanime de 2011, en trace les perspectives concrètes et réalistes.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :



@AssociationADPA



<https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>



<http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.